

Akkordeon-Ring Steinbach e.V.



Guter Ausbildungsstand

Junge Schüler des Akkordeon-Ring Steinbach übten sich im Vorspielen

Die Dorfhalle in Backnang-Steinbach war bis auf den letzten Platz belegt, denn der Akkordeon-Ring Steinbach hatte am vergangenen Sonntag zum „Klingenden Nachmittag“ eingeladen. Damit führt er die Tradition seiner Vorspielnachmittage fort. Diesmal waren alle 44 Melodica- und Akkordeonschüler eingeladen.

Der Akkordeon-Ring Steinbach bietet eine durchgängige musikalische Ausbildung an. Es beginnt bereits bei Kindern im Alter von 3 Monaten mit dem Musikgarten. Kinder besitzen die angeborene Fähigkeit, zu singen und sich rhythmisch zu bewegen. Durch den Musikgarten werden diese Fähigkeiten früh gefördert und ausgebaut, völlig frei von Leistungsdruck. Der Musikgarten ist 3-geteilt. Die erste Stufe ist für Kinder von ca. 3 bis 18 Monaten, danach folgt die 2. Stufe von 18 Monaten bis zum Kindergartenalter. Der Musikgarten für Kindergartenkinder bis zum Alter von ca. 5 Jahren bildet die 3. Stufe. Beim Musikgarten werden die Kinder von einem Erwachsenen zur Musikstunde begleitet. Ab 27.02.2012 starten alle Musikgarten-Kurse neu. Interessierte Eltern oder Großeltern sind ganz herzlich zu den Schnupperstunden eingeladen. Nähere Infos unter www.akkordeon-ring.de oder bei Bianca Rieger.

Für Kinder ab 4 Jahren gibt es ab 12. Februar 2012, neu im Programm, die Musikalische Früherziehung für Kinder ab 4 Jahren ohne Begleitung eines Erwachsenen. Bei der Musikalischen Früherziehung soll der Spaß am gemeinsamen Singen und Musizieren geweckt und gefördert werden und die Kinder sollen Lust bekommen, ein Instrument zu erlernen.

Daran schließt die musikalische Früherziehung mit der Melodica an. Die Musikalische Früherziehung mit der Melodica fördert viele Fähigkeiten die für die spätere Schulreife nötig sind und ist die Basis für das Erlernen eines anderen Instruments, da hier die Grundlagen des Notenlesens gelegt werden.

Das Schülerorchester machte beim Klingenden Nachmittag den Anfang. Mit beschwingten Rhythmen wie „ Oh when the saints, Im Kinderparadies und Elefanten-Baby“ war das Eis schnell geschmolzen.

17 Melodica-Spieler und 3 Akkordeonspieler, alle von Bianca Rieger ausgebildet, zeigten anschließend in verschieden großen Gruppierungen mit bekannten Kinderliedern ihr Können.

Frau Rieger informierte die Besucher über die bevorstehenden kostenlosen Schnuppertermine zur Musikalischen Früherziehung für Kinder ab 4 Jahren am 13.02.2012 um 15.30 Uhr und zur Musikalischen Früherziehung mit der Melodica für Kinder ab 5 Jahren am 13.02.2012 um 17.15 Uhr im Übungsraum des Akkordeon-Ring in der Dorfhalle in Backnang-Steinbach. Außerdem wurden die Besucher zur kostenlosen Akkordeon-Info-Stunde am 01. März 2012 um 17.45 Uhr eingeladen. Eingeladen zu dieser Info-Stunde sind sowohl Anfänger, Wiedereinsteiger und fortgeschrittene Spieler.

Dann war es Zeit für die 24 Akkordeonspieler. Jeder Solist spielte ein oder zwei Musikstücke, die der Musiklehrer Martin Spieß mit dem Schüler speziell für diese Veranstaltung einstudiert hatte, dem Publikum vor. Alle Vorträge wurden mit viel Beifall belohnt.

Zur Belohnung erhielten alle Teilnehmer des Klingenden Nachmittags eine Medaille samt Urkunde

-> Bild von Edgar Layher einfügen

Bildunterschrift: Zeigten gute Leistungen: Auszubildende beim Akkordeon-Ring Steinbach.

Zum Abschluss der gelungenen Veranstaltung spielte das 1. Orchester des Akkordeon-Ring Steinbach „Tequila“. Als besonderes Highlight musizierten das 1. Orchester gemeinsam mit allen Melodica- und Akkordeonspielern des Tages das Stück „Let's Fetz“. Die rund 70 Spieler wurden mit anhaltendem Applaus zu einer Zugabe überredet.

Am 24. März 2012 werden das 1. Orchester und das Schülerorchester beim Frühjahrskonzert in der Steinbacher Dorfhalle wieder zu Hören sein.